



Krankenmobil

Medizinische Versorgung von kranken
und wohnungslosen Menschen



Lutz Gröchtemeier
Leitung Krankenmobil

Spendenkonto:

Caritas Hamburg, Darlehnskasse Münster
IBAN: DE34 400 602 650 20 20 800

Krankenmobil

Caritasverband für das Erzbistum Hamburg e.V.

Seewartenstraße 10, 20459 Hamburg

Telefon 040 / 280 140 – 326

Mobil 0152 / 09296739

lutz.groechtemeier@caritas-im-norden.de

www.caritas-im-norden.de





MEDIZINISCHE HILFE AUF HAMBURGS STRASSEN.

Obdachlos und krank

In Hamburg sind über 3.000 Menschen obdachlos. Sie sind oft krank, da sie sowohl Kälte und Nässe als auch dem Schmutz der Straße schutzlos ausgesetzt sind. Der Gesundheitszustand vieler Obdachloser verschlechtert sich zunehmend.

Sie leiden unter chronischer Bronchitis, Hauterkrankungen, Mangelernährung, offenen Wunden oder unter Erschöpfung. Zahlreiche Obdachlose suchen dennoch keinen Arzt oder ein Krankenhaus auf. Scham oder Angst abgewiesen zu werden, fehlende Krankenversicherung oder auch Ungewissheit und Apathie verhindern häufig eine dringend notwendige medizinische Behandlung.

Für diese Menschen ist die Caritas mit dem **Krankenmobil** eine verlässliche Anlaufstelle.

Das **Krankenmobil** ist in Hamburg unterwegs, um kranken und wohnungslosen Menschen eine medizinische Versorgung anzubieten.

Das Team besteht aus Krankenpflegekräften und ehrenamtlichen Ärztinnen und Ärzten. 600 bis 700 Behandlungen werden pro Monat vorgenommen – kostenlos, unbürokratisch und auf Wunsch auch anonym.

Die rollende Arztpraxis fährt wochentags nach einem festen **Tourenplan** die Treffpunkte und Einrichtungen der Obdachlosenhilfe an.

Aktueller Tourenplan:

www.caritas-im-norden.de

